



9月のあゆみ



**1日
(木)**

全校集会

42日間の夏休みもあっという間に終わり、学校に子供たちの笑顔が戻ってきました。今日から2名の転入生が加わり、61名での学校生活のスタートです。全校集会では、甲子園で優勝した仙台育英高校の野球部監督の話をもとに、校長先生から「何事もがんばって取り組んでほしい」との話がありました。



**2日
(金)**

避難訓練

今年度2回目の避難訓練を実施しました。今回は、児童に予告無しでの訓練でした。突然の緊急放送にも児童はあわてずに行動し、「おかしも」の合言葉を守って落ち着いて訓練に臨んでいました。

校長先生からは、地震はいつ起きるかわからないが、訓練したことを思い出して自分の命を自分でしっかりと守ってほしいというお話がありました。



7・8日

(木・金)

**4. 5年生
宿泊学習**

白浜少年自然の家で宿泊学習を実施しました。1日目の午前中は焼き杉板を作成し、午後からはアウトドアビンゴを行いました。夜のキャンプファイヤーでは、ダンスにレクにと大変盛り上がりました。2日目は、午前中に野外活動でピザとスパゲッティを調理し、午後はターゲットフリスビーを行いました。様々な活動を通して、協力することの大切さを学び、大きく成長することができました。



14日

(水)

**陸上部
活動開始**

今年度の部活動がスタートしました。10月の陸上大会に向けて、13日間の活動となります。感染症対策に努めながら、一人一人がめあてをもち、充実した活動となるようにしていきましょう。



21日

(水)

**3年
校外学習**

3年生が「芳源マッシュルーム」を見学しました。マッシュルームの栽培の仕方だけでなく、働いている人の思いや苦勞について聞くことができました。話をよく聞き、たくさん質問をするなど、熱心に見学していました。最後にマッシュルームの収穫体験もさせていただきました。



